



Steinmeier fordert mutige Schritte zur Deeskalation der Lage in Jerusalem

Steinmeier fordert mutige Schritte zur Deeskalation der Lage in Jerusalem
Zu den jüngsten Anschlägen in Jerusalem und Betlehem erklärte Außenminister Steinmeier heute in Berlin: Innerhalb weniger Wochen haben sich die Spannungen in Jerusalem immer weiter zugespitzt. Die mörderischen Anschläge von gestern in Jerusalem und bei Betlehem drohen eine neue Eskalation zu provozieren. Die Politik auf beiden Seiten muss jetzt den Mut aufbringen, mit klaren Worten und Taten gemeinsam auf eine Beruhigung der Lage hinzuarbeiten und Provokationen aus den eigenen Reihen deutlich entgegentreten, bevor sich die Spirale von Zorn und Vergeltung verselbstständigt. Dazu gehören ein klares Bekenntnis aller Seiten zum friedlichen Zusammenleben der Völker und Religionen in Jerusalem und abgestimmte Maßnahmen, auch unter Einbeziehung der jordanischen Regierung, zur Deeskalation der Lage am Haram al-Sharif / Tempelberg. Die Aussagen von Premier Netanyahu, dass die israelische Regierung keine Änderung des Status Quo auf dem Haram al Sharif / Tempelberg zulassen wird, können dazu ein wichtiger erster Schritt sein.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de> 

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.